
PTA支部総会に参加しました 

 ６月１６日（土）は，２つの支部に参加して挨拶させていただきました。 

鬼江支部（常総市・坂東市・守谷市・つくばみらい市・取手市）は水海道生涯学習セン

ターにて開催されました。非常に広い範囲が対象となっています。人口増に伴い，本校へ

の入学者が増えることが予想されます。私は猿島中出身なので，高校生の時は鬼江支部で

した。 

同母支部（下妻市のうち下妻中学校区）は八幡屋の会議室を使用しました。下妻市内は，

人数も多いので，中学校ごとの支部が組織されています。 

いずれの支部においても，学校側からは，進路と生徒指導についての説明をさせていた

だき，学年ごとの分科会では学年ごとの担当者を交えての情報交換や懇談をさせていただ

いています。 

 このような貴重な機会に PTA の皆様と連携協力していくことは，学校にとってもたいへ

ん重要だと認識しています。校長または教頭が，すべての支部に参加させていただくつも

りですので，宜しくお願いします。 


